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11月 15日上午袁 郑州国际
会展中心内绿意盎然袁 与初冬的
郑州景象截然不同袁 大片的绿色

以及极富定安特色的青山尧 碧水
等布景袁充满了热带岛屿气息袁身
处其中袁 仿佛置身海南尧 置身定

安袁让人不觉忘记了北方的寒冷遥
在这里袁2013 海南窑定安城

市形象推介暨旅游养生地产展示
会隆重开幕遥在开幕式开始之前袁
现场大屏幕上在不断循环播放着
定安的宣传短片袁 全方位的向郑
州市民展示定安县的气候优势尧
自然资源优势及旅游优势袁 演员
们带来的定安特色歌舞也让来到
现场的郑州市民对定安充满着无
限的期待遥

县委副书记尧县长符立东袁县
委常委尧宣传部长孙泽文袁海南日
报社总编辑吴清雄等领导出席开
幕式袁 并一同启动了 2013海南窑
定安城市形象推介暨旅游养生地
产展示会郑州站活动按钮遥
符立东在开幕式上致辞袁他

指出袁 定安被誉为海口的 野后花
园冶袁众多的省级尧县级公路构成
了野五纵五横冶的四通八达公路网
络袁处于省会海口半小时经济圈袁

具有无以伦比的区位优势袁 可以
说是野进一步尽享省会繁华袁退一
步陶醉绿荫如画冶遥
符立东表示袁 今日的定安已

成为中国理想的宜居地之一遥 在
这里可以自由自在地深呼吸新鲜
空气袁沐浴温暖的阳光袁享受悠然
自得的慢调生活袁 希望通过此次
展销会能够搭建起加强沟通尧增
进了解尧促进合作的桥梁袁欢迎广
大郑州市民朋友到定安这个长寿
之乡尧养生福地考察洽谈尧休闲度
假尧购房置业遥
记者在展会现场看到袁 定安

为参展特别制作的叶慢城定安曳宣
传推介片和近 100张从不同角度
展示了慢城定安悠久深厚的人文
历史尧 风光旖旎的自然景观和健
康的人居环境的美图引来了不少
郑州市民的驻足遥

野宣传片里说袁定安环境宜
人袁 距海口市中心才 30多公里袁

去各个地方的交通也特别方便袁
而且房价相对其他地方来说也不
是很高袁特别吸引我袁去那边买房
养老也是个不错的选择遥 冶62岁
的郑州何先生说遥

郑州市民李先生也对记者
说院野我之前去过海南袁 但是只去
了海口尧三亚和博鳌袁今天来了解
之后袁 才发现海南还有个这么美
的地方袁 下次去海南一定要去定
安看看遥 冶

据了解袁 此次展会由定安县
委尧 县政府和海南日报报业集团
共同主办袁以野海南慢城 养生定
安冶为主题袁旨在通过宣传推介和
展示集中袁 将定安独特的旅游养
生资源尧民俗风情尧历史文化等全
方位展示给中原大地居民袁 而且
定安当地近 30家优秀房地产企
业携 16000多套精品房产参展袁
为有意到定安投资置业的郑州市
民提供了巨大的选择空间遥

2013定安城市形象推介暨旅游养生地产展示会 15日在郑州开幕

“慢城”定安 名扬中原
姻 叶松

在 2013年海南定安城市形象
推介暨旅游养生地产展示会郑州站
活动期间袁 主办方为广大郑州市民
准备了丰富多彩的文娱节目袁 由海
南本地演员带来的 11个极富海南
特色的歌舞表演在展馆内不间断演
出袁精彩纷呈袁让广大郑州市民在参
加推介会和选购自己心仪的房产
时袁 切身感受定安民间的文艺风采
和定安娘子的万种风情遥

11月 16日上午袁 记者在展馆内
看到袁 舞台前方的近百个座椅座无虚
席袁在展馆内的小舞台上袁由演员们
带来的 叶母瑞山曳尧叶黎苗三月三曳尧
叶定安琼州好地方曳等极具民族特色
的表演袁让人仿佛置身海南袁演员们
优美的舞姿也散发出了浓厚的热带
气息袁博得了场下观众的阵阵掌声遥

伴随着优美且极富定安特色
的叶定安娘子曳的旋律袁演员们精彩
的舞姿在传递出定安娘子的魅力遥
野之前观看宣传片已经知道了定安
娘子的美名袁 虽然这个舞蹈的歌词
是海南方言袁我们听不懂袁但是仅仅
听着这优美的旋律袁 看着女孩子们
的表演袁感觉都很不错袁有机会一定
要去定安亲身感受一下遥冶 在观看演出的 58岁郑
州市民王女士对记者说遥

而由歌手带来 叶大海之南曳尧叶永远的邀请曳尧
叶老家海南曳等经典海南歌曲袁也向广大郑州市民
发出了最诚挚的邀请遥

记者了解到袁 主办方除了安排精彩的文艺节
目外袁 还穿插了以定安知识问答为主的有奖问答
环节袁与现场的观众进行交流互动袁不断将现场气
氛推向高潮遥

野本次展示会主题是什么钥 冶野定安八景有哪
些钥 冶野中国道教南宗宗坛玉蟾宫建于哪里钥 冶等等
一些简单易懂的小问题袁 让广大郑州市民在积极
参与节目互动的同时袁 也可以更加了解定安的旅
游资源及地理优势袁现场气氛十分活跃遥

野我去过海南袁海南的美让人醉浴冶一些市民在
上台回答问题时甚至充当起了海南旅游推介志愿
者袁 向现场的郑州市民分享他们曾经有过的美好
的海南旅游经历遥

野尽管我没去过海南袁没去过定安袁但通过这
次展示会袁我已经感受到了定安的热情遥 冶展会现
场袁 不少郑州市民对定安举办的本次展示会给予
了高度评价袁也表达了他们对定安的向往遥
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2013 海南.定安城市形象推介暨
旅游养生地产展示会郑州站吸引了众
多省内外主流媒体的高度关注遥 15
日袁 在郑州站开幕式活动结束之后袁
县委副书记尧 县长符立东袁 县委常
委尧 宣传部长孙泽文在郑州国际会展
中心小会议室接受省内外多家媒体采
访袁 通过回答媒体记者提出的问题袁
向社会各界推介海南 野慢城冶尧 生态
定安遥

尽管多位媒体记者参加了此前的
展会新闻发布会和开幕式袁 对定安有
了大致的了解袁 但郑州的媒体记者对
定安的关注度与好奇心却丝毫不减袁
在采访中纷纷提出了诸如院野定安的优
势资源和特色是什么钥 冶 尧野在定安投
资置业有什么优势钥 冶尧野定安为什么提
出了打造耶海南慢城爷的口号钥 冶尧野定安
是否会到全国各地举办此类推介会钥 冶
等一系列问题袁符立东尧孙泽文给予解

答遥 特别是定安提出的野进一步尽享城
市繁华袁退一步陶醉绿荫如画冶口号引
起了广大媒体的一致好评遥

河南日报记者询问定安为何提出
了打造野海南慢城冶这一口号遥 符立东
介绍说袁野慢冶是一种生活方式袁野慢城冶
讲究的是野慢调冶生活遥 定安和省城海
口仅一江之隔袁 相比海口的繁华尧喧
嚣袁小城定安是一个很适合养生尧健身
的地方袁定安生活节奏慢袁利于人们缓
解压力尧调节身心袁具有打造野慢城冶的
条件遥

当郑州电视台记者问及定安有哪
些特色资源和优势时袁符立东表示袁定
安的特色资源和优势主要体现在三个
方面院一是定安区位优势明显袁紧邻省
城海口尧 美兰国际机场袁 交通非常便
捷曰二是定安是一个富硒氧吧袁全县一
半为富硒土壤袁非常适合养生居住曰三
是定安人文底蕴深厚袁民风纯朴袁山好

水好人更好遥
在回答海南日报记者提出的举办

此类城市形象推介会对定安有什么意
义时袁 符立东说到院野通过城市形象推
介袁可以促进定安旅游产业发展袁促进
定安农副产品销售袁 有助于定安农民
增收袁同时还能让更多人了解定安尧知
道定安袁到定安投资旅游置业袁可谓一
举多得遥 冶

孙泽文在回答记者问题时也表
示袁一个城市要发展袁需要走出去宣传
推介袁此次到郑州推介袁对于促进定安
旅游产业发展和树立城市品牌形象将
有很大帮助遥 定安在省外知名度不高袁
更需要进行类似的形象推介袁 定安此
前也多次邀请省外媒体走进定安进行
采访与采风袁 今后也将继续加强与媒
体的合作袁 希望各位河南媒体记者有
机会亲身来到定安袁感受定安的野慢冶
与野美冶遥

进一步尽享城市繁华 退一步陶醉绿荫如画
定安城市形象推介口号引起河南媒体关注

姻 叶松

11月 14日上午袁由定安县委尧县
政府和海南日报报业集团主办的 2013
海南窑定安城市形象推介暨旅游养生
地产展示会新闻发布会在郑州国际会
展中心举行袁县委常委尧宣传部长孙泽
文及县旅游委尧住建局尧房管局主要负
责人出席新闻发布会袁 向河南当地媒
体展示了定安独特的城市魅力及旅游
养生地产的独特优势袁 并就当地市民
较为关注的有关置业定安的问题回答
了记者的提问遥

孙泽文在发布会上通过 PPT向现
场记者介绍了定安的地理位置尧 资源
环境优势并做主旨演讲袁他表示袁所谓

的野慢城冶袁就是一种生活形态袁定安有
宁静的湖泊袁拥有良好的区位优势尧生
态资源以及人文环境袁生活节奏适宜袁
快慢相间袁进一步可尽享省会繁华袁退
一步可陶醉绿荫如画遥

河南日报尧郑州晚报尧大河报尧东方
今报尧河南电视台尧郑州电视台等河南当地
主流媒体也对定安形象推介表示出了极大
的关注袁记者们纷纷就定安如何打造海
南慢城袁 发展房地产业的优势以及卖
点等情况进行提问袁县住建局尧旅游委
以及房管局等相关部门负责人耐心细
致地向河南当地媒体介绍定安区位优
势袁 定安的富硒氧吧袁 以及近年来县

委尧 县政府如何打造海南慢城所做的
工作等遥 县旅游委主任徐吉在回答记
者提问的同时袁 向河南郑州市民发出
最诚挚的邀请袁 欢迎广大郑州市民到
海南深呼吸袁到定安慢生活遥

发布会还通过播放定安宣传短
片尧 定安房地产开发商代表和业主代
表讲话袁 多方位的向河南主流媒体展
示了定安独特的城市魅力和发展旅游
养生地产优势遥

14日上午袁来自河南日报尧河南电
视台尧大河报尧东方今报尧郑州日报等
河南当地主流媒体的近 30 位记者参
加了新闻发布会遥

定安在郑州站新闻发布会上向郑州市民发出邀请

请到海南深呼吸 来我定安慢生活
姻 叶松

县委副书记尧 县长符立东与海南日报社总编辑吴清雄
等领导共同启动郑州站活动按钮遥 叶松 摄


